

Ausstellung über NS-Bischof Paulsen in Lohbrügge

LOHBRÜGGE :: Die Wanderausstellung „Neue Anfänge nach 1945?“ der evangelischen Nordkirche wird am Sonnabend in der Erlöserkirche Lohbrügge von Propst Matthias Bohl eröffnet. In der Ausstellung wird die Rolle des NS-nahen Landesbischofs Adalbert Paulsen (1889–1974) untersucht, der nach 1945 noch Pastor in Lohbrügge war. Paulsen war schon vor 1933 NSDAP-Mitglied und wurde 1933 Landesbischof in Schleswig-Holstein. Die Ausstellung ist bis zum 8. Dezember zu sehen. (epd)